



**DER SANKT JOHANNIS-ZWEIFVEREIN
ASCHAFFENBURG-SCHWEINHEIM E. V.**

Neue Herausforderungen: Kinderkrippe und Familienstützpunkt!

In neuen Räumen fand in diesem Jahr die Mitgliederversammlung des St. Johannis-Zweigvereins statt. Erstmals war die Versammlung zu Gast im Kindergarten Schwalbennest in der Steubenstraße.

Bernd Keßler, der 1. Vorsitzende, berichtete über die aktuelle Situation des Vereins, der Kindergärten und der Initiative für die Senioren.

Dabei verkündete er sehr stolz den erfolgreichen Anlauf des Projektes „Lichtblicke“, einer fachkompetenten Betreuung von älteren Personen, an einem Nachmittag in der Woche.

Die Förderung der Lebensfreude, aber auch eine mögliche Entlastung für Angehörige, sind die beiden zentralen Anliegen der von unserer Seniorenbeauftragten Christa Schneider verantworteten Aktion.

Ein wichtiges Thema war auch die Beauftragung der Stadt Aschaffenburg zur Einrichtung eines Familienstützpunktes im Haus für Kinder in der Gutwerkstraße. Hier werden in Kürze bereits Überlegungen zur Raumerweiterung im Rahmen einer evt. Generalsanierung getroffen werden müssen.

Und auch der Bedarf an weiteren Krippenplätzen für die ganz Kleinen scheint vorhanden zu sein. Hier verkündete Bernd Keßler erste Überlegungen einer weiteren Einrichtung auf dem Gelände in der Gutwerkstraße.

Thorsten Gehrrus konnte anschließend in seinem Finanzüberblick berichten, dass mit viel Geschick die Eingliederung des Kindergartens Schwalbennest auch finanziell gelungen ist und dass der Haushalt des Vereins für 2017 wohl auch ausgeglichen gestaltet werden kann. Dieses Ergebnis schaffen nicht alle Trägervereine.

Die Kassenprüfung durch Matthias Seidel und Elmar Weber ergab keine Beanstandung.

Schließlich war nach vierjähriger Amtszeit auch die Neuwahl des Vorstandes erforderlich. Dabei wurde von der Versammlung der amtierende Vorstand komplett im Amt bestätigt. Nur für den Finanzvorstand gab es leider keine Bewerberin oder keinen Bewerber.

Der neue und auch alte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Bernd Keßler (1. Vorsitzender)
Thorsten Gehrrus (2. Vorsitzender)
Konrad Sauer (Schriftführer)
Harald Wientgens und Heiko Scholz (Beisitzer)
Frank Christl (Vertreter der Kirchengemeinde)



Die Kasse muss stimmen:
Kassenprüfer Elmar Weber kontrolliert und berichtet

Konrad Sauer
St. Johannis-Zweigverein Aschaffenburg-
Schweinheim